
 

 

 

 

 

 

 

 梅雨に入り、すっきりしない空模様が続いていますが、皆さん体調は崩していませんか？ 

もうすぐ夏休みになりますが、本格的な夏が待ち遠しいですね。 

 さて、７月１０日に第３回役員会と第１回常任委員会が行われましたのでご報告いたします。 

 

１ 会長あいさつ 

 こんにちは(*^^*) 

 本日は常任委員会にご出席ありがとうございました。初めての常任委員会で緊張しましたが、

例年とは違い涼しい気候の中でスムーズに進行できましたね。４月に始まった新本部でのＰＴ

Ａ活動もあっという間に１学期が終わろうとしています。今学期の最大の行事は体育祭だった

と思います。子ども達も私達も忘れられない思い出になったことでしょう。 

 ２学期は生徒発表会がありますね。毎年とても好評なＰＴＡ作品の展示も行われます。作品

作りの準備を各学年代表さん、文化研修部さんが一生懸命考えてくれています。新学期になり

ましたらお手紙が配布されるのでご覧になりご参加ください。 

 さて、長い夏休みの始まりです。夏休みにしかできない体験など有意義に過ごしたいですね♪ 

ＰＴＡ会長 手島 裕子 

 

２ 学校長あいさつ 

 いつもＰＴＡ活動にご尽力いただき誠にありがとうございます。早いもので、あと９日で夏

休みに入ります。細々としたトラブルや生活指導はありましたが、概ね順調に一学期を終える

ことができるのではないかと考えております。これもひとえに保護者の皆様のご理解とご協力

の賜であると改めて感謝申し上げます。 

６月１日には体育祭が行われた。暑さ対策のため、午後一番に予定されていた令和最初の玉

入れをカットさせていただくことになってしまい、申し訳ありませんでした。蒸し暑い中、本

当に生徒がよく頑張り成長のあとが見られました。ＰＴＡ本部の方にも駐車場整理や受付、来

賓接待など多くの場面でご協力いただき本当に感謝申し上げます。 

さて、３年生は修学旅行の準備も進めていますが、進路決定の時期に入りました。２年生は、

職場体験先の調整が行われ、１年生も職業講話に向けた準備が、そして１１月２日に行われる

生徒発表会に向け、着々と二学期に向けた準備が始まっているところです。部活動でも、公式

戦の応援に行くと、必ず木曽中の保護者の方が応援にきてくださっているのに出会います。本

当にいつもありがとうございます。 

さて、本日は、私ごとですが先月１５日に亡くなった父の話をさせていただきます。父は３

年前から認知症を発し、ここ１年間は老人施設や病院でお世話になっていました。岐阜で暮ら

していたので年に２度くらいしか会えなかったが、認知症と診断されて以降は、私のことも誰

だか分からなくなっていたようです。自分で点滴を外してしまったりしてヘルパーや看護師さ

んにも随分ご迷惑をかけたようですが、不思議とかわいがっていただいたようです。その理由

はこういうことだったと思います。私がお見舞いから帰るときには、「おう帰るのか。今日は

ありがとうな。気を付けて帰れよ。」ということばを、意識がある内は必ずかけてくれていた

のです。私が息子であるということも分からなくなっていたので、それは論理的な思考により

口を出たことばではなく、おそらくは条件反射的にいつも使っていることばを発しただけと思

われますが。 

 木曽中生は「あいさつの木曽中」というキャッチフレーズに誇りをもってくれているようで

す。私もお話しさせていただくことが多いのですが、出張に行くときやまだ部活動をやってい

る生徒の脇を通ると、生徒からあいさつのシャワーを受けるほどです。しかし、こうしてあい

さつを通して培われる人間関係形成力が、私の父のように、人生の最期にまで影響することも

あるのだな、と学ばせてもらいました。「ありがとう」と「ごめんなさい」だけは言える人間

になりたい、子どもをそうさせたい、口にされる方も多くいらっしゃいますが、ぜひこれから

も「あいさつの木曽中」を伝統として受け継いでいければありがたいな、と考えています。 

梅雨寒が続くこの頃ですが、夏休み中もお子様の健康管理を始めとしてどうぞよろしくお願

いいたします。それでは本日の常任委員会もよろしくお願いいたします。 

校 長 大石 眞二 

 

３ 副校長より 

先日は、保護者会にご出席いただき、ありがとうございました。 

 梅雨時には、この季節ならではの趣がありますが、これから迎える真夏の日射しにすぐ馴染

めることができるのか、心配なところです。 

 行事で団結する楽しさを味わい、感動し、１年生は初めての定期考査を乗り切り、学級で様々

な活動をし、指導されながら、あっという間に終業式です。でも中学生の一日一日は、大人の

一日よりもっと中身が詰まって長く充実したものであったと思います。その一日一日を、通知

表を受け取り所見欄を見ながら、良かったこと、もう一歩だったことを思い出しながら振り返

ってほしいと思います。２学期も、修学旅行や職場体験、生徒発表会など、大きな行事が目白

押しです。夏休み期間中に心に休息を与え、英気を養い、また新たに９月から目標に向かって

走り出してほしいです。 

副校長 谷上 由美子 
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４ 各部活動報告 

中 P 連 7/3 第２回企画会 

第２回会長会 

本部 6/18 

6/20 

6/26 

6/28 

7/4 

7/10 

青少年健全育成忠生第六地区委員研修バスツアー（５名参加） 

美化活動係お手紙 配布 

第３回役員会・第１回常任委員会お知らせ・レジュメ 配布 

第１回スクールボード協議会 出席 

青少年健全育成忠生第三地区委員会 出席 

第３回役員会・第１回常任委員会 

書記 6/12~20 

6/28~7/10 

ＰＴＡだよりＮｏ.２ 作成・配布  

役員会資料 各部活動報告書（第１期まとめ） 作成・配布 

会計 6/21 防災備蓄保存ビスケット 搬入 

広報部 6/16~20 

6/21 

7/2 

レイアウト作業 

レイアウトの印刷・先生方とＰＴＡ会長へ確認依頼 

レイアウトの修正・印刷・再度確認依頼 

文化研修部 6/28 講演会「給食試食会と栄養のお話し」開催（参加者２２名） 

第４回部会 講習会についての話し合い 

地域生活部 7/4 青少年健全育成忠生第三地区委員会 出席 

１学年 6/24 ＰＴＡ作品作り 日程決め 

２学年 6/14 

 

 

6/20 

教職員とＰＴＡ役員・委員の顔合わせ会 

（教職員５名・ＰＴＡ役員・委員１５名 出席） 

ＰＴＡ作品作りの打合せ 

ＰＴＡ作品作り 日程決め 

３学年 6/12 

6/18 

7/3 

7/10 

ＰＴＡ作品作りの打合せ 

卒業式の花束 確認 

卒業記念品 見積り・サンプル依頼 

ＰＴＡ作品作り 作品試作 

会計監査  活動なし（９月初旬 中間監査実施予定） 

選考委員会 4/12 

5/8 

6/1 

顔合わせ 年間予定決め 

忠生第三小学校 副校長先生と打合せ 

配布書類の確認  

 

 

 

 

 

地域生活部よりお礼と活動報告  
いつも「朝のあいさつ運動・地区巡回」へのご理解・ご協力をいただき 

ありがとうございます。１学期の活動報告です。今後も引き続きよろしくお願いします。 

 

【朝のあいさつ運動】より 

 

【地区巡回ノート】より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ご協力ありがとうございました。  

不審者情報等に注意しながら、皆で地域を見守っていきましょう。 

・みなさん、元気にあいさつをしてくれました。 

・２０分登校を忘れていたのか走りこむ生徒がいました。 

・あいさつは進んでしてくれました。 

               などの感想がありました。 

 

＊オレンジコース（TSUTAYA・デイリーストア・ウエルシア・団地周辺川沿い） 

＊ピンクコース（TSUTAYA・デイリーストア・たぬき公園・いのしし公園） 

＊むらさきコース（TSUTAYA・中里橋公園・木曽境川小学校・さくら公園） 

 ・TSUTAYA 近くに新しい家、公園があるので今後ルートに入れてもよいかもしれません。 

＊きいろコース（HARDOFF・住宅街・富士見公園・忠生第三小学校周辺） 

 ・HARDOFF 学校は特定できないが、来て帰った後にゴミが放置されている事があるとの事 。 

 

 

 

 

Aブロック 

＊みどりコース（レモン・快活クラブ・サンドラッグ・上宿公園・町田総合高校裏道・パッケージプラザ交差点） 

＊みずいろコース（レモン・セブンイレブン・忠生公園脇林道・シダックス） 

・レモン 学校は特定できないが数人で騒いでいる。ひどい時は注意しているそうです。 

 ・忠生公園脇林道 人通りも少なく、暗くなってからの一人歩きは危険と感じました。 

 ・シダックス 学校は特定できないが、食べ物の持ち込みを注意した事があるそうです。 

＊あかコース（サイゼリヤ・ローソン・BigA ・根岸公園・木曽中裏道・ショッピングセンター３０５） 

・木曽中裏道 人通りが少なく死角も多いため、注意が必要。 

B ブロック 



 

  

        

 

５ 協議・確認事項 
 

【役員会】 

  ・市への要望について…ＰＴＡからの要望をまとめ市へ提出します。改善点等ありました

らお知らせください。子ども達にたずねていただいても良いと思います。 

  ・中Ｐ連交流会について…９/１０（火）ひなた村にて開催予定です。 

・中間決算について…９月に中間決算を行い、監査を受ける予定です。精算がある方は会

計までお願いします。 

【常任委員会】 

・生徒発表会におけるＰＴＡ作品について…今年度の生徒発表会でもＰＴＡ作品を展示す

る予定です。作品作りにたくさんのご参加をお待ちしております。２学期に１年生昇

降口へ試作品を展示しますので、参考にしてください。（詳細別記） 

・生徒応援費について…ＪＲＣ部が畑で使用する鍬（くわ）を５本購入しました。 

活用については今後も検討します。何かアイデア等ありましたら役員までお知らせく

ださい。 

６ その他          

 

【役員会】 

・美化活動…７/１８（木）４時間目 係担当は３学年です。（係集合１１：５０ ＰＴＡ室） 

役員はＰＴＡ室等の清掃をしますので、よろしくお願いします。 

【常任委員会】 

・体育祭について 

  ６/２（土）に行われた体育祭の感想について、保護者アンケートからまとめたもの

を前回のＰＴＡだよりに掲載しましたが、他にもご意見・ご感想がありましたら役員

までお知らせください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２８日、講演会『給食試食会と栄養のお話し』にご参加いただき、ありがと

うございました。（参加者 22名） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

他にもたくさんの意見や感想がありました。 

アンケートへのご協力ありがとうございました。 

文化研修部部長 木滑 久美子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 防災備蓄品について ～ 

非常食として、２０１９年度新入生分を購入しました。 

予算の残額で追加購入を検討中です。 

今年度卒業生にビスケット・保存水・カイロ・マスクを配布予定です。 

 

広報部より 

広報誌「大地７９号」を配布しました！        

お手元に届きましたか？  

文化研修部から講演会のお礼と報告 

【アンケートの一部をご紹介します】 

・今回、栄養士さんお二人に来ていただき、貴重な話を聞き普段の生活で

栄養の取れる食材、料理方法など聞いてとても良い勉強になりました。 

・初めて中学校のお弁当を食べましたが、子供たちが言っているような「美

味しくない」とは思わなかったです。ぜひ、子供にも食べてほしいと思

います。子供にも食べる機会があったらいいのにと思いました。 

・なかなか中学では機会のない給食の試食ができてとても良かった。 

御飯が温かくて驚きました。 

・子供達から給食の味の話を聞いていましたが、実際に試食を出来てとて

も美味しかったので、子供達にも給食を進めたいなと思いました。年に

1、2回位、給食試食会やってほしいです。 

◎ 給食試食会 栄養士さんのお話しの様子 ◎ 

町田市保健給食課 宮田様  町田市保健給食課 小川様 



ＰＴＡ共同作品♪ 
皆さんからのメッセージを集めて１つの大きな作品にし 

展示をしたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月２日（土）の生徒発表会当日、図書室にてＰＴＡ作品の展示を行います。  

文化研修部、各学年主催の作品づくりの内容も決まってきました。今年度もおしゃ

れでバラエティに富んだ楽しいものになっています。各作品づくりは、学年・回数

を問わずどれでも参加できます。たくさん参加してくださいね！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊作品づくり等の内容・日程等は変更になる場合もあります。詳細は新学期のお手紙に

てお知らせします。 

 
 

町田市教育委員会の取組みとして、町田市の全中学校で生徒・保護者向けに無料試

食会が行われます。生徒については参加確認書を学校に提出していただいたと思い

ますが、保護者の方は事前申込みが必要です。学校からのお手紙をご覧ください。 

≪保護者試食会参加申込について≫ 

実施日 ： ２０１９年２５日（水）、２６日（木）、２７日（金） 

時 間 ： １２：４０～１３：１０（１２：３０集合） 

場 所 ： 木曽中 金工室（１階） 

定 員 ： ４５名（１５名×３日間）申込順 

申込期間 ： ２０１９年８月８日（木）～２０１９年８月２３日（金） 

申込方法 ： 「町田市イベントダイヤル」TEL042-724-5656（7:00～19:00） 

       Web「町田市イベント申込システム（イベシス）」から 24時間 

       イベントコード 190808E 

 

注）イベントダイヤル、イベシスともに受付初日は正午からの受付です。 

  １名の生徒につき、保護者２名まで同時申込できます。 

 

お友達お誘いあわせの上ご参加ください。子ども達と同じ給食を食べてお互いの感

想など会話のきっかけにもなると思います。また、中学生に必要な栄養満点の給食

を体験していただき、給食の利用についてもご検討ください。毎日でなくても、週

１回だけの申込みや、献立を見て食べたい日だけの申し込みなどもできます。この

機会にぜひ！！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 次回役員会・・・9 月 11日(水) 13：30 よりＰＴＡ室にて行います。 

１学年主催 

「水引きアート」 

日程：１０/１０ 

費用など検討中です。 

文化研修部主催 

「ガラスフュージング」 

日程：１０/１１ 

費用：５００円程度 

個人作品の募集♬ 

生徒発表会に展示する個人作品を募集します。あらためてお知らせを配布しますの

で、ご協力お願いします。                文化研修部より  

生徒発表会 展示 

ＰＴＡ作品づくり 

 

無料給食試食会が開催されます！ 

表彰されました！！ 

昨年度まで本校でＰＴＡ会長を務めてくださっていた田中直子さんですが、 町

田市立中学校ＰＴＡ連合会でも２年間、本部副会長として活動されていました。

中Ｐ連の発展に貢献され、この度町田市教育委員会から表彰されることになりま

した。 


